



六 郷

ろくごう

六郷小学校 学校

R3. 4. 15 (木)

No. 3

**みんなが、よりよい学校生活や
家庭生活を送ることができるよう
ご理解ご協力をお願いいたします**

PTA学習参観・総会の中止について

先日、書面でお願いしたところですが、急遽中止とさせていただきますことにしました。

入学や進級後のお子さんの様子をご覧になることを楽しみにされていたと思います。本当に申し訳ありません。状況を見ながら、また、教育委員会の指示を受けたり、PTA会長さん方ともご相談したりしながら、今後の学校行事を検討し、「よりよい」形で行えるように努めます。ご理解くださるようお願いいたします。

「健康チェックカード」記入のお願い

新型コロナウイルス感染防止については、昨年度より意識し、新しい生活様式が定着してきました。一方では、気持ちの緩みに気を付けていきたいと再認識しているところです。県の警戒レベルも3に引き上げられました。

つきましては、「朝の検温」「症状の有無」「ご家族の健康状況」について、簡単にチェックしていただくカードのやり取りを行ないたいと思います。お手数をおかけしますが、趣旨をご理解の上、ご協力くださるようお願いいたします。また、引き続き、マスク、手洗い、手指消毒等について、ご協力くださるようお願いいたします。



(六郷小HP「新型コロナウイルス感染防止について」を是非ご覧ください。)

思いやりの心で(誹謗中傷などは絶対なく)

新型コロナウイルスへの感染については、いつ、どこで、誰が感染してもおかしくない状況にあります。どんなに気を付けていてもです。

感染された方や濃厚接触の可能性のある方、ご家族の心労は大変なものであるはずですが、みんなが「お互い様精神」で、思いやりの心を忘れずにこの後も過ごしていきたいものと思います。

どうぞよろしくようお願いいたします。



4/9(金) 登校班デビューの1年生 みんなで守りながら!



朝うっすらと雪が降った寒い日となりました。この日から1年生を加えた登校班での登校となりました。(1年生は、黄色の帽子が目印)

どの班も班長や副班長はもちろん、お兄さんお姉さんたちが1年生を気づかいながら、ゆっくりと歩いてきました。

1年生も、たくましくしっかりした足取りで歩いてきました。肌寒い天候の中、よく頑張りました。

お家の方が、そつと後ろから一緒に歩いてくださった班もありました。

PTAの校外指導部の方、町の交通指導隊の方も要所要所についてくださいました。本当にありがとうございます。これからも、交通安全に気を付けて、また、元気なあいさつを交わしながら登校してほしいと思います。

4/12(月) クラブの時間プレゼン!

クラブは同好の仲間が集まって主体的に活動を行う時間です。

今年度は、「手作り」「カルチャー」「ゲーム」「イラスト」「ダンス」「スポーツ」の六つのクラブを行うこととし、6年生はすでに所属を決めて、4年生や5年生に自分たちのクラブに入ってもらうようにアピールしました。

この後、上学年の縦割りの仲間と、楽しく充実した活動を考え取り組んでほしいと思います。



4/13(火) 授業の風景から



1年松組では、国語の本の1ページから子どもたちが見つけた言葉を、担任の先生が黒板に書いていました。(言葉をたくさん知っていて感心しました。)

そして、その言葉を手拍子を打ちながらリズムよく発音する練習をしていました。

先生に合わせて、全員で声を揃えながら取り組んでいました。次に、「お友達の手拍子と発音に合わせてみよう」という場面になりました。最初は、なかなか難しかったけれど、3回目にしっかりと模範を示してくれました。クラスのみんなが笑顔で応えていました。

1年竹組は、国語でひらがな練習帳を使って学習していました。

鉛筆の持ち方や姿勢を確認して、まっすぐ書いたり、くるくる書いたり、ジグザクに書いたり、まずは鉛筆や書くことに慣れることから始めていました。



担任の先生や支援員の先生などが、机の間を回って一人一人の学習を丁寧に見ていました。

子どもたちは、やる気マックスで、集中して取り組んでいました。



2年松組は、算数を学習していました。

出された問題から、今日の授業で解決したい「学習課題」をみんな考えてから始めていました。担任の

先生が、子どもたちから出された言葉をつないで、学習課題として黒板に書いてくれました。

子どもたちのノートをのぞくと、問題を貼ったり赤で囲んだり、みんなが共通の約束で書いていました。これからの学習も楽しみです！

3年生は、探検バックと鉛筆を持って、校舎後ろの庭に飛び出していました。

理科の学習でしょうか。春を感じる動植物を見つけているようにも思います。明るい日差しを受けて、子どもたちはキラキラと輝きながら学習に取り組んでいました。



何か見つけたのか、しゃがんで見入っている子どもたちの様子がありました。

4/14(水) 1年生：給食スタート!



入学して5日目となるこの日、1年生の給食がスタートしました。

4時間目に、給食の約束や当番の仕事の確認から始めました。手洗い・消毒の後、身支度を整えていざ給食の準備!

松組、竹組とも当番の仕事をしっかり頑張っていました。

当番は、食器やご飯、お汁、おかず、牛乳などを運んだり盛りつけたりする仕事をします。

当番以外の人は、友達の分や自分のをお盆にのせて机に運ぶことをします。



園での生活でも給食を経験していることもあって、なかなか上手にできていました。

メニューは、鯖の味噌煮、野菜のごま和えなどでした。入学おめでとうゼリーも付きました!

(他の学年が羨ましがっていましたが、2年生以上も6日に進級おめでとうでいただきました!)

これからもみんなで協力して給食の準備をしたり、しっかり残さず食べたりしてほしいと思っています。



先日お知らせしたことに、記載漏れがありましたので、改めてご紹介いたします。

(1年生にモデルになってもらいました。)

美郷地区交通安全協会 六郷支部様より
1年生全員に
黄色の帽子と黄色のジャンプ傘、下敷き

美郷地区防犯協会 六郷支部様より
3年生全員に、防犯ブザー(ミズモ絵付き)
ありがとうございました。

児童の頑張りの紹介

○第12回たざわ湖スキー場カップ
女子ミニバスケットボール大会(4/11)
大会会長賞 ○○ ○○